
88 Tage „Down Under“ – unser Reise Blog 
 

Samstag, 25. April 2015 – aus Gwelup (Perth). (zurückgelegt 0 km) 

Ruhe vor dem Sturm bzw. der Heimreise! Wir geniessen die Poolanlage inkl. Spa. Heute ist Feiertag im Lande. 

ANZAC-Day (Australien und New Zealand Army Corps) am 25. April ist ein nationaler Gedenktag in Australien, 

Neuseeland und Tonga. Der 25. April 1915 ist der Jahrestag der ersten Militäraktion von australischen und 

neuseeländischen Truppen sowie Soldaten aus Tonga im Ersten Weltkrieg – der Landung auf Gallipoli. Die Schlacht 

von Gallipoli führte zu erheblichen Verlusten unter den australischen, neuseeländischen und tongaischen Soldaten, 

die in einer Streitmacht geführt wurden. 

 

 
 

It is ANZAC Day today (Australien und New Zealand Army Corps) – a public holiday to commenerate the landing of 

the Australian / New Zealand armies in Gallipoli, Turkey on 25th April 1915 where the Gallipoli battle took place and 

a great many soldiers lost their lives. We decided not to go into Perth as over 80‘000 participated in the 

rememberence service in Kings Park. We walked to our nearest train station which took us 40 minutes, but was worth 

it as the walk took us through the Carine Park which is huge complete with its own woodlands. This afternoon we 

went for a dip in the pool at the caravan park.  

 

 

Seit unserem letzten Besuch in 

diesem Park hat sich einiges 

getan. Eine schöner Platz, nur 12 

km bis Perth City. Wir haben für 

die letzten Tage unserer Reise 

das Lager in diesem Camp-

ground eingerichtet. 


